
令和５年 第３回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

期日 ：令和５年９月５日（火）午前 10時 ～ 

場所 ：議 場 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 甲斐 政國 ・Gラインのデマンド化状況について（要） 

２ 本田 俊徳 ・小学校の給食共同調理について（要） 

3 矢野 宏 
・子育て支援について（要） 

・スキー場営業再開への取り組みについて（不要） 

４ 太田 保義 

・施策内容に関する町民からの意見を求めるような機会を設けては

どうか（要） 

・宮之原地区の電線地中化を検討してはどうか（要） 

５ 田中 春男 
・プレミアム商品券発行について（要） 

・町内における上水道の整備状況について（要） 

６ 小笠原 将太郎 
・町立病院で発生したコロナウイルスの感染について（要） 

・増加する自然災害への対策について（要） 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 甲斐 政國 

（議席番号：8） 

１ Ｇラインのデマ

ンド化状況につい

て 

 

 

１．令和５年３月定例会において、現議長

佐藤成志議員の「オンデマンドバス導入

の考え」の質問に対し、「デマンド型運行

導入可能性調査に取り組み、調査結果を

受けて導入したい考えである。」との回

答であったが、その後の状況について伺

いたい。 

２．デマンドタクシーの導入の可能性につ

いて考えを伺いたい。 

町長 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 本田 俊徳 

（議席番号：１） 

１ 小学校の給

食共同調理に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．給食を共同調理にする考えはないのか。 

２．コスト削減のためにも親子方式を検討

できないか。 

３．将来的には民間委託も視野に入れては

どうか。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 矢野 宏 

（議席番号：2） 

1 子育て支援につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ スキー場営業再

開への取り組みに

ついて 

子育ては町の将来にとって極めて重 

要な課題であり、その支援策には町民

の声や意見が十分に反映されるべき

だと考える。 

子育て支援の重要性や現在の取り組 

み、そして今後の方向性について伺

う。 

①子育て環境の改善について 

②子育て支援の現在の取り組みにつ

いて 

③子育てにおける課題について 

④子育てにおける経済的負担緩和に

ついて 

 

今シーズンのスキー場の営業も断念 

という結果になったが、２年間休業す

る代償はかなり大きく厳しいものが

ある。来期の再開に向けては総力戦で

取り組まなければならないと考える

が、今後の取り組み方について町長の

考えを伺う。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 太田 保義 

（議席番号：6） 

１  施策内容に

関する町民か

らの意見を求

めるような機

会を設けては

どうか。 

 

2 宮之原地区

の電線地中化

を検討しては

どうか。 

 

 

 

施策の進捗状況とその効果については、 

直接町民の意向を把握することも必要では

ないかと考える。 

 隔年ごとにでも直接町民との対話の機会 

を設ける意向はないか。 

 

 

春先には五ヶ瀬町内には桜がここかしこ

と咲き誇る。特に宮之原地区には県内外か

ら多くの観光客が訪れる。地区に張り巡ら

された電線を地中に埋設することにより、

より一層桜の趣が増すと考える。地域資源

に目を向けた再開発の観点から検討してみ

てはどうか。 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

５ 田中 春男 

（議席番号：5） 

１  プレミアム

商品券の発行

について 

 

 

 

 

2 町内におけ

る上水道の整

備状況につい

て 

 

 

 

 

１．プレミアム商品券の、今回を含めて過去

の購入世帯数と 1 世帯当たりの平均購入

金額について。 

２．現在は希望世帯に販売となっているが、

これを今後は町民全員に均等に配布する

事は出来ないか。 

 

１．町内の上水道の現在までの整備状況に

ついて。 

２．今後の上水道整備の進め方について。 

３．具体的に町内全域の水道整備が完了す

る予定時期は。 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

６ 小笠原 将太郎 

（議席番号：4） 

１ 町立病院で

発生したコロ

ナウイルスの

感染について 

 

 

２ 増加する自

然災害に対す

る対策につい

て 

発生に至った経緯と、原因の説明を町民 

に対して十分に行うべきではなかったか。

また、このような事態を再発させないため

の防止策及び信頼の回復にどの様に取り組

んでいくのか伺いたい。 

 

 五ヶ瀬町においても、また日本各地にお 

いても降雨量の異常な増加による災害が連 

続して発生している。五ヶ瀬町は地区ごと 

立地環境の違いに伴うそれぞれの気候があ 

り、降雨量にも大きな差異が認められる。異 

常気象時に各地区の降雨量を把握している 

のか。また激甚化する風水害への今後の対 

策について伺いたい。 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


